
Forum - Oberndorf am 05.09.2014

Protokoll
Begrüßung und Abstimmung des Protokolls vom 05.08.2014

Inge Köpke leitet die Versammlung

TOP 1: Bio-Meiler
Harald liest Schreiben von Olli Elsen vor. Der Abbau soll am  27.09.14 geschehen. Hierzu 
sind nicht nur organisatorische Fragen zu klären, sondern auch die Beteiligung z. B. des 
Sportvereins. Der Förderverein ist nur für den Abbau zuständig. Das Forum sieht sich nicht in 
der Pflicht, Abbau und nachfolgende Verwendung zu organisieren.
Claudia soll über den Forum-Verteiler informieren.

TOP 2: LEADER und REK
Caspar berichtet: Fördergebiete und Mittel sind reduziert worden. Zur Vorinformation hat das 
Planungsbüro ein Faltblatt verteilt. Hier können Bürger ihre Aktivitäten im Raum und ihre 
Wünsche eintragen, und es dann zurückschicken. Am 19./20.09.14 findet eine 
Auftaktveranstaltung in Drochtersen statt, am 24./25.10.14 die „Werkstatt“ in der 
Kiebietzschule Oberndorf.

TOP 3: Bericht „Besuch bei Nachbars“
Für dieses Jahr steht das Programm wie bereits verteilt, für 2015 sind bereits ausreichend 
Anmeldungen vorhanden.

TOP4: Apfelsaft-Aktion
In den vergangenen Jahren hat die Kiebitzschule Äpfel zur Saftproduktion gesammelt und den 
Saft genutzt für Eigenverbrauch und auf Veranstaltungen. Da die Schule geschlossen ist, gibt 
es von hier keine gemeinsame Sammelaktion. Der Vorschlag, die von der Kombüse aus 
durchzuführen wird angenommen. Harald übernimmt die Transporte. Termin wird noch 
bekannt gegeben, voraussichtlich Mitte Oktober. Zur Info: Flaschen für Apfelsaft stehen bei 
Inge Köpke (100 Stück) und Nicole Wilkens (200 Stück).

TOP 5: Schulobst-Projekt
Lars berichtet. Er ist Lieferant für mehrere Schulen.

TOP 6: Erinnerung an „Reparatur-Café“
Petra „setzt sich den Hut auf“. Vorschlag: Leerstehende Läden und Schaufenster nutzen für 
„Kunst aus der Region“ (Adelheid) und die Kombüse für ein Nähcafé (Petra).

TOP 7: Jugendkutter
Harald berichtet. Erfreulicherweise hat seine Mannschaft den Platz 3 bei der letzten Regatta 
belegt.
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